

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

wenn Sie ein pflegender Angehöriger sind oder selbst von Pflege betroffen sind, freut sich der Landkreis Main-Spessart, Sie zur Teilnahme an unserer Bürgerbefragung einzuladen.

Diese Befragung findet im Rahmen der Pflegekonferenz und in Kooperation mit dem Netzwerk Demenz und Pflege Main-Spessart statt.

Ihre Rückmeldungen sind von unschätzbarem Wert entscheidend, um die Herausforderungen und Bedürfnisse im Bereich der Pflege besser zu verstehen und angemessene Lösungen zu entwickeln.

Die Bürgerbefragung erstreckt sich über den Zeitraum vom 01. Juli bis 31. Oktober 2024. Ihre Teilnahme ist freiwillig.

Ihre Antworten werden anonym ausgewertet und dienen als Grundlage für Diskussionen an der Pflegekonferenz und die geplanten Unterarbeitsgruppen.

Um an der Onlineumfrage teilzunehmen, scannen Sie bitte folgenden QR-Code



oder nutzen Sie den direkten Link zur Umfrage:

<https://www.umfrageonline.com/c/ji4c9wyc>

Wenn Sie an der Umfrage in Papierform teilnehmen möchten, kontaktieren Sie uns bitte über die angegebenen Kontaktdaten. Wir lassen Ihnen die Unterlagen dann zukommen.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Teilnahme und freuen uns auf Ihre wertvollen Beiträge!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Gesundheitsregion^{plus} Landkreis Main-Spessart